

Jubilé pour la Haute école de gestion Arc

La HEG Arc fête ses 40 ans

La Haute école de gestion Arc a célébré dignement ses 40 ans le vendredi 1er septembre 2023 en conviant ses alumni, collaborateurs et collaboratrices, ainsi que ses partenaires. Ce sont plus de 300 invités qui ont répondu présents et ont participé à une partie officielle et à des conférences thématiques suivies d'un moment convivial et festif.

«En 40 ans, la HEG Arc a connu un développement extraordinaire et est désormais une institution de formation incontournable de l'Arc jurassien mais aussi de Suisse romande», se réjouit son directeur Olivier Kubli.

Ce dernier a lancé les festivités entouré de la Directrice générale de la Haute Ecole Arc Brigitte Bachelard, de la Conseillère d'Etat neuchâteloise, Cheffe du Département de la formation, de la digitalisation et des sports et Membre du Comité stratégique de la HE-Arc Crystel Graf et du Président & CFO du Groupe Affolter, Président de la Chambre d'économie publique du Jura bernois et diplômé HEG Arc Nicolas Curty.

Dans son discours, Brigitte Bachelard a souligné que la HEG Arc est «un moteur par sa taille et son dynamisme pour toute la Haute Ecole Arc et elle développe avec les autres domaines des projets interdisciplinaires qui sont aussi une belle valeur ajoutée».

La Conseillère d'Etat neuchâteloise Crystel Graf et le Président de la Chambre d'économie publique du Jura bernois Nicolas Curty, tous deux alumni de la HEG Arc, ont rappelé la solide réputation de l'institution, son agilité dans son évolution tout en lui souhaitant des développements futurs.

Un cycle de conférences

Réunis sur le Campus de Neuchâtel, plus de 300 invités, dont une grande majorité de diplômés, ont ensuite participé à un cycle de conférences thématiques basées sur les centres de compétences de la HEG Arc: lutte contre la criminalité économique, digitalisation des organisations, management des villes et du territoire ainsi que communication et marketing expérientiel.

Les réjouissances se sont ensuite poursuivies par un apéritif dînatoire durant lequel les invités ont pu déambuler sur le Campus à la découverte de différentes animations, rétrospectives et infographies sur l'histoire de l'institution.

Un concert de I Skarbonari a ponctué ce moment de fête qui précède de quelques encablures la rentrée académique de mi-septembre.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à:

Olivier Kubli
Directeur de la Haute école de gestion Arc
Tél. +41 32 930 20 20 • olivier.kubli@he-arc.ch

Fabienne Courvoisier
Chargée de communication de la Haute école de gestion Arc
Tél. +41 32 930 20 58 • fabienne.courvoisier@he-arc.ch

Neuchâtel, le 4 septembre 2023

www.heg-arc.ch

La HEG Arc en lien avec vous sur les réseaux sociaux:
[Facebook](#) • [LinkedIn](#) • [Instagram](#) • [Youtube](#) • [Twitter](#)